

# 職業講話を聴きました【6年生】

R5.12.11

総合的な学習の時間に「未来の自分を描こう」の学習活動の一環として、職業人による講話を聴きました。検察官、化学エンジニア、アナウンサー、野球選手の4名の方をお迎えし、それぞれの仕事の内容や、苦労したこと、やりがいなどについて話をいただきました。



児童の感想・ふり返りをいくつか紹介します。

- 子どものうちから、いろいろなことに興味をもつことが大切だと思いました。
- 自分の好きなことを仕事にできるように、がんばりたいと思いました。
- 子どもの頃から、いろいろな職業を知りたいと思いました。
- やはり勉強することが大切だと思いました。勉強をがんばります。
- 学生のうちから何か一生懸命取り組んだ経験は、将来の役に立つと分かりました。
- 仕事は大変だけれど、職業によっていろいろなやりがいがあるということが分かりました。仕事をする上で、やりがいを感じられるかどうか大切なのではないかと思いました。

児童は、これから個々に自分が興味をもった仕事について調べます。12歳時点での、なりたい自分の姿と、そのためにどう歩いていきたいかを、思い描けるように、学習に取り組んでほしいと思います。